

令和元年度 青森県薬剤師会会長杯

「石館 守三杯」開催

さわやかな秋風が吹き木々も色づき始めた9月22日に、ニュー軽米カントリークラブに於いて令和元年度青森県薬剤師会会長杯「石館 守三杯」が開催されました。

今年度は、石館守三先生のご三男であります石館光三先生に1年ぶり2度目のご参加を頂き、総勢20名で大いに盛り上がりました。

コンペ終了後には石館光三先生からもご挨拶を頂戴し、「3年くらい前に友人から電話がかかってきて、日本薬剤師会雑誌に青森で石館守三杯というのが開催されているという記事が載っているが、お前知っているか？と言われ、いや知らないと答えて甥に確認したところ、開催をしているというので私から青森県薬剤師会に手紙を書き一昨年から参加させて頂きました。石館守三には5人の子供がいて私が一番の下ですが、長女も次女も健在。これからは体力の続く限り青森に来て参加したい。」と石館家のエピソードを交えながらの親しみやすいご挨拶で、私たち参加者の心はぐっとつかまれました。そして最後には石館守三先生のお姉様が経営された函館のキングベークという老舗のパン屋さんで作った生チョコレートのお土産を参加者全員が頂戴し、楽しいひとときが過ぎていきました。

今年度の個人優勝は昨年に続き上十三支部の澤上健太郎先生、団体優勝は上十三支部でした。来年度は夏泊ゴルフリンクスに場所を移し開催予定です。多くの会員の皆様のご参加をお待ちしております。





石館 光三先生



優勝した上十三支部 澤上 健太郎先生



団体優勝の上十三支部

優勝者の澤上健太郎先生のコメント

初めに、同伴競技者の方、幹事の皆さん、参加された皆さんに御礼を申し上げます。令和元年の優勝とういことになり、大変光栄に思っております。

台風の接近も心配される状況でしたがさほど雨にも降られず気持ちよくプレーすることができました。来年は夏泊ゴルフリンクスでとのお話が会長よりありました。また来年参加できるよう仕事に励みたいと思います。ありがとうございました。